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Sehr geehrter Herr Krätzer,

gerne antworte ich Ihnen auf Ihre Anfrage aus der Bürgerfragestunde. Bitte entschuldigen Sie
die ungewöhnlich lange Wartezeit. 

Öffentlichkeit ist ein wichtiges Kriterium der Kommunalpolitik und natürlich ist es ein Anlie-
gen der Verwaltung, dass sich Bürgerinnen und Bürger umfassend über die Arbeit des Ge-
meinderats informieren können. Leider muss man aber feststellen, dass sich das Interesse an 
den Gremiensitzungen auch außerhalb einer Pandemie doch sehr in Grenzen hält, nur bei pla-
kativen Themen sind auch mal ein paar mehr Zuschauerinnen und Zuschauer zugegen.

Informationen kann man aber natürlich auch auf anderen Wegen erlangen; über die Presse 
zum Beispiel, die über jede Gremiensitzung berichtet, oder in unserem Ratsinfo-Portal, in dem
die Sitzungsprotokolle für alle offen einsehbar sind.

Eine weitere Möglichkeit wären in der Tat Livestreams aus den Sitzungen. Da wir in der aktu-
ellen Situation ohnehin für Hybrid- oder Online-Sitzungen gerüstet sein müssen, wäre ein 
Livestream technisch durchaus möglich. Es hat sich aber bereits gezeigt, dass nicht alle Ge-
meinderatsmitglieder bereit sind, die notwendige Einwilligung zu geben. 

Was Ihre Frage zu den Fußgängerampeln angeht: Eine solche Schaltung lässt sich nicht ohne 
Weiteres ändern. Die Ampelschaltungen sind aufeinander abgestimmt und eine Änderung an 
der einen Stelle hat zwangsläufig Auswirkungen auf den Verkehrsfluss an andere Stelle. An-
dererseits sollen natürlich Fußgängerinnen und Fußgänger sicher und zügig an ihr Ziel kom-
men. Deshalb habe ich den Fachbereich Planen und Bauen gebeten, die Situation an den von 
Ihnen genannten Stellen zu begutachtet. Die Empfehlung lautet, die derzeitige Schaltung bei-
zubehalten. An der Ellwanger Straße ist die Grünphase ausreichend bemessen, zumal noch 
die Schaltzeit dazukommt, in der die Fußgängerinnen und Fußgänger die Straße noch verlas-
sen können, bevor der Autoverkehr die Grünphase bekommt. Am Zwinger ist die Schaltung 
zwar knapper bemessen, die Mittelinsel erlaubt aber auch hier eine sichere Querung der Stra-
ße. 

Mit freundlichen Grüßen

Hermann-Josef Pelgrim
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